

SCHÜTZEN

Ehrung langjähriger Mitglieder

“Das Ehrenamt ist keine Arbeit, die unbezahlt bleibt. Es ist Arbeit, die unbezahlbar ist.”

Anlässlich der Schurzengel Sonntag Prozession wurden Luis Reiterer (25 Jahre), Daniel Reiterer (15), Lorenz Reiterer (15), Albert Reiterer (40), Barbara Alber (20) für ihren langjährigen Einsatz und für ihre Treue geehrt.

Die Ehrungen sind ein Zeichen der Anerkennung für die Zeit und den Kraftaufwand, die die Mitglieder und ihre Familien aufbringen. Besonders aber für den persönlichen Mehrwert, den jeder einzelne einbringt, dass es „uanfoch a Hetz mocht“!



Albert Reiterer wurde für 40 Jahre geehrt.

Aus Geschichte lernen...

Am Freitag, 9. November organisierte die Schützenkompanie in Zusammenarbeit mit dem Bildungsausschuss und dem Obmann-Stellvertreter des Tiroler Geschichtsvereins - Sektion Bozen, Oswald Mederle, in der Vöraner Bibliothek, einen Vortrag unter dem Motto „Damit es nicht vergessen wird“. Es wurden Themen zum 1. Weltkrieg

aufgegriffen, wie die Alpenfront, erste Impfversuche an Zivilpersonen, persönliche Schicksale und der Einsatzort der Vöraner Standschützen an der Alpenfront. Die Anwesenden konnten sich im Anschluss noch in geselliger Runde und bei einer kleinen Stärkung über die Geschichte Tirols austauschen und den informativen Abend gemüt-

lich ausklingen lassen. Ein passendes Zitat für diesen Abend:
„Ihr seid nicht verantwortlich für das was geschah.
Aber das es nicht wieder geschieht, dafür schon.“

-Max Mannheimer-



Die Bibliothek war voll besetzt und das Interesse an der Vergangenheit sehr groß.

Fotos: Katja Mittelberger